



学校運営協議会だより

学校ホームページ： <http://www.shinjuku.ed.jp/es-yotsuya>



2024年度 No.3
令和6年6月21日
新宿区立四谷小学校学校
運営協議会発行

6月学校運営協議会次第

1. 代表挨拶から 欠席のためなし
2. 学校運営課から
 - 通学路の切り替え作業についてのお知らせ
 - ※7月16日より、北門の工事のために、現在の北門は使用できなくなります。保護者の方へは、6月20日付けで手紙を配布済みです。
3. 校長より
 - 児童数の状況（7月以降に、一時帰国の児童が転入で入ってきます）
 - 前月の主な学校行事
 - 今後の行事予定（夏の天童交歓会について）
4. 情報共有および協議事項
 - (1) 6月25日第三者評価の実施についてのごお願い（PTA会長・小倉さん）
 - (2) 学校公開・令和7年度対象1年生保護者説明会について
 - (3) 工事の進捗状況について
 - (4) ふれあい月間についての報告
 - (5) 学芸際2日目体育館保護者誘導のお手伝い（保護者鑑賞日の体育館の誘導のごお願い）
5. 会議日程の確認
6. スマイルクラブより
7. 協議会委員から
8. 教育委員会から
9. 終わりの言葉



協議会次回予定 7月13日(土) 13:00~

●学校長報告

- *体カテストが校庭で行えない関係で、外堀公園で50メートル走とソフトボール投げを実施しました。校庭が狭い中で、制限があるものの、四谷小の児童の体カテストの結果は、新宿区の中でもいいほうです。
- *6月4日に、6年生が音楽鑑賞教室に行きました。新宿文化センターが工事のため、東京芸術劇場に行きました。とてもきれいな劇場でした。
- *水泳指導が始まりました。今年度は、工事の関係で、1学期で水泳の授業が終了します。現在のところ、順調にどの学年もプールに入ることができています。
- *6月10日より水泳指導が開始されます。工事の影響で2学期プールが使用できないため、例年より早い開始です。
- *6月15日に、子ども劇場が体育館で開催されました。演目は「おかしなハンバーガー屋さん」でした。子供たちがたくさん来ていました。面白いお話で、とても楽しそうに観劇していました。
- *学校公開日でした。多くの保護者の方が来てくださいました。セーフティ教室も開催し、警察の方やマクドナルドの方などが、防犯や安全について子供たちに分かりやすく話をしてくださいました。

●支援活動「スマイルクラブ」

- *2年生のまちたんけんは、今後は上智大学の学生さんからの支援を受けてカルタのまとめを行うことも予定しています。
- *6年生の学習支援について、6月27日1組の7月1日2組のミシンサポートを行います。5年生のミシンサポートは2学期を予定しています。
- *6年生は、内藤とうがらしの授業を成田さんからいただきました。直接、苗を購入してこれから育てます。
- *7月に、あいさつ運動を予定しています。スクールサポーターの方も参加をしてくださっています。多くの方が協力してくださっています。
- *天童交歓会について、15名の児童が参加予定です。7月5日に実踏を行います。
- *金管バンドについては、朝の練習も始まりました。6月22日にわかばコンサートを開催しました。

●運営協議委員からの報告

- *6月16日、八校会の卓球大会が開催され、四谷小は今年度も優勝しました。卓球に子供たちにも触れてもらおうという企画もしました。
- *6月16日、四谷ひろばフェスが開催されました。四谷ひろばで活動している団体の発表会も行われました。
- *育成会より、今年度も8月2・3日に八ヶ岳のキャンプを開催予定です。チラシを配布します。